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       I.M.報告 

  

 

 

 

＜前回の記録＞ 

第 2917回 令和 7年 3月 27日 木曜日 

          次期活動計画 

 

司 会 進 行 大川達也 SAA 

 

点 鐘 平岩憲政会長 

 

出 席 報 告 岩尾 誠クラブ奉仕委員 

 

ニコＢＯ Ｘ 廣瀬泰輔会員 

・本日は急な活動計画ですが、よろしくお願いしま

す。               野田三津雄 

・結婚記念日のお祝いをありがとう。  田中義久 

・野田君、次期活動計画よろしくお願いします。 

林 勝久・平岩あゆみ・平岩憲政・廣瀬泰輔 

細江洋司・岩出明喜・岩尾 誠・可児一彦 

河合 修・川嶋成樹・國田大雄・前田伊三夫 

松森 薫・水上成樹・村井裕孝・長尾信幸 

永瀬和郎・西川 昇・信田清久・大川達也 

酒井智義・坂本 仁・竹内巧治・田中義久 

和田英人・渡邉 剛・徐 飛 

 

幹 事 報 告 前田伊三夫幹事 

・ガバナー事務所よりロータリークラブ一覧表変更

について 

・ガバナー事務所より岩手県大船渡市森林火災のご

支援のお願い 

 

・ガバナーエレクト事務所より地区協議会名札、駐

車許可証について 

・関中央 RC より次年度ガバナー公式訪問日程及び

IM 開催日のお知らせ 

・関中央 RC より例会変更・休会のご案内 

＜拝受＞ 

・米山記念奨学会より「ハイライトよねやま」300 号 

・米山梅吉記念館より「館報」45 号 

 

委員会報告 

竹内巧治副幹事 

・4 月 12 日の地区研修・協議会について 

長尾信幸親睦委員長 

・花見例会の連絡 

國田大雄プログラム委員長 

・4 月の例会について 

 

会長の時間 平岩憲政会長 

 

皆さん、こんにちは。前回、新

会員推薦の報告をしましたが、異

議申立てがありませんでしたの

で、入会の手続きを進めさせてい

ただきます。 

今日は本来なら花見例会でした。ということで、

花見にちなんだ花見とはなんぞやということで、

私たちは桜を見て一杯飲もうか、という程度の知

識でしかないんですが、調べてみると日本の伝統

的な習慣で、主に桜の花を見ながら楽しむイベン

トというふうにありました。歴史的な背景として

は、奈良時代から平安時代、この辺りから花見の

起源は遡ると記されています。当時は梅の花を楽

会員数 出席 補正 出席合計 出席率 

37 名 28 名 5 名 33 名 89.2％ 

＜次回の予定＞ 

第 2920 回 令和 7 年 4 月 17 日 第 3 木曜日 

   会員卓話：川嶋成樹会員 

        冨澤義人会員 

          

         西村 肇会員 

 

   会長卓話(林 健吉会長) 

 

        

  

      

     

    

 

 

    

           

     

        

   

＜本日のプログラム＞  

第 2918 回 令和 7 年 4 月 3 日 第 1 木曜日 

      花見例会：愛宕公園にて 

 

 

 

 

会員 

   

          

       

 

 

          

 

 

 

            

 

 

 

 

            

 

 

           

      

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

     

 



しんでいたようです。平安時代になると桜がその

中心に変わり、平安時代の貴族が桜の下で宴を開

き、歌を詠んだりして楽しんだのが花見の始まり

のようです。桜は短い間だけ咲くために、人生の

はかなさや無常さを象徴している花です。花見そ

のものは美しさを受けつつも、時の流れを感慨深

く感じる機会と認識されています。春の訪れとい

うこともあって、花見は冬が終わり春が来るとい

うことを祝う意味もあり、自然の再生を感じるイ

ベントでもあるということです。現在の花見につ

いては、家族や友人などと桜の木の下で食事を楽

しむピクニックスタイルが一般的で、多くの人々

が公園や名所に集まって楽しんでいます。多くの

地域で花見の時期には関連する祭りやイベントが

あり、地域の活性化に寄与しております。全国各

地に有名な花見スポットがあり、東京の上野公園、

京都の哲学の道、大阪の大阪城公園、長野県の高

遠城址公園などが有名です。花見は単なる花の鑑

賞にとどまらず、文化的な交流や自然とのふれあ

い、そして、人生の意味を考える機会となってい

ます。 

今日は次期の活動計画ということで、この後は

野田会長エレクト、竹内次期幹事に進めていただ

きます。よろしくお願いします。 

 

次期活動計画 野田三津雄会長エレクト 

 

 皆さん、こんにちは。今日は急

遽のことで何から始めたらいいの

かなと思っています。今月の 30 日

に会長エレクトセミナーが名古屋

で行われます。その時に RI 会長のテーマが発表さ

れるので、その報告の後に私も自分のテーマを発

表しようと思っていました。自分なりに来期のテ

ーマとか何をしようか考えていました。郡上八幡

RCも会員数が減っていることもありますので、「ア

ピール＆アプローチ」を私のテーマとして掲げ、

来期一年間頑張っていきたいと思っております。

アピールは皆さんご存知だと思いますが、アプロ

ーチという言葉はゴルフにもあります。ビジネス

用語では、新規顧客に交渉する、話を持ちかける、

あと、既存の顧客にもっといいことがないか話を

持ちかけることをアプローチと言うそうなので、

私はこのテーマで頑張っていきたいと思っており

ます。委員長さんのお手元に計画書の原稿があり

ますので、委員会ごとに相談していただいて、4

月 17 日の例会までに提出をお願いします。 

短い時間ですが念入りな活動計画をよろしくお

願いいたします。 

 

 

 

 

 

       今週のお花        

  

オリエンタルユリ 

 

 

 

花言葉：虚栄心 

原産地：北半球 

誕生花：7 月 24 日 

 


